



El Mensaje de Salud para la Iglesia

**Significado Práctico y Teológico
del Mensaje de Salud**

**Resumen - presentación
Dr. Ángel MI Rodríguez
Marzo, 2013**

- Para la Sra. E. G de White, la reforma pro-salud es un programa ambicioso y agresivo de proporciones globales con metas muy específicas y firmemente arraigadas en convicciones bíblicas – teológicas.
- Se enfoca en uno de los problemas fundamentales de la experiencia humana, las enfermedades y el sufrimiento humano.

- *No se trata solo de los que se come y no se come.*
- *Tiene que ver con el impacto del pecado y la maldad sobre los seres humanos, físicos y mentales.*



- *E. G. White se interesa en sanar pero contempla la complejidad del problema y enfatiza la prevención para traer saneamiento y no solo para evitar enfermedades.*
- *Para ella, la prevención implica saneamiento y restauración.*

- *Su programa integra la ciencia, la religión y la responsabilidad moral. Esto quiere decir que toca las dimensiones del razonamiento, lo espiritual y lo ético de los seres humanos.*
- *Nunca antes en la historia de la iglesia Cristiana se la ha dado tanta importancia al asunto de la salud.*

- *Analicemos su declaración para enseñar principios de salud.*
- *“Al enseñar los principios que rigen la salud, téngase presente el gran objeto de la reforma, que es obtener el mayor desenvolvimiento del cuerpo, la mente y el espíritu. Demuéstrese que las leyes de la naturaleza, por ser leyes de Dios, fueron establecidas para nuestro bien; que la obediencia a ellas favorece la felicidad en esta vida, y contribuye a preparar para la vida futura”.* MC 105

- *Para ella la reforma pro-salud no es un programa secular o humanístico pero fundamentalmente religioso; uno que integra las convicciones religiosas y el estudio científico de las leyes de la naturaleza.*



- *Utiliza la frase “leyes de la naturaleza” de manera religiosa-científica indicando que las leyes que regulan las operaciones del mundo natural están bajo el cuidado de Dios.*
- *Estas leyes son la expresión de la voluntad de Dios para su creación, incluyendo para los humanos.*

- *Para ella, Dios es el centro alrededor del cual el programa se desarrolla por lo tanto es un programa bien integrado con una filosofía sobre la salud.*
- *Ella ofrece dos argumentos para apoyar su comprensión Teocéntrica del programa de reforma pro-salud.*

- *1. Dios es el creador de las leyes de la naturaleza- estas leyes fueron hechas para nuestro bien y hemos de obedecerlas.*
- *2. Solo Dios/Cristo es el que puede sanar. En sus escritos, la Sra. White rechaza cualquier otra influencia y sostiene que Dios es el que sostiene todas las agencias que reparan su naturaleza.*

- *“Por medio de los agentes naturales, Dios obra día tras día, hora tras hora y en todo momento, para conservarnos la vida, fortalecernos y restaurarnos. Cuando alguna parte del cuerpo sufre perjuicio, empieza el proceso de curación; los agentes naturales actúan para restablecer la salud. Pero lo que obra por medio de estos agentes es el poder de Dios. Todo poder capaz de dar vida procede de Él. Cuando alguien se repone de una enfermedad, es Dios quien lo sana”. MC 75*

- *Lo primero que hay que notar es que en el mundo del sufrimiento y la enfermedad Dios trabaja activamente para mantenernos vivos y restaurar nuestra salud. Está dinámicamente envuelto en frenar el daño que la enfermedad y el sufrimiento inflige sobre la raza humana.*

- *La naturaleza Teocéntrica de la reforma pro-salud promovida por E. G. White también es Cristo Céntrica. “ En la naturaleza continuamente trabajan Padre e Hijo” El poder sanador de Dios que es activo a través de las agencias de la naturaleza es también el poder de Cristo manifestado en la cruz.*

- ***La reforma pro-salud y la antropología Bíblica***
- *Es imposible desarrollar una teología de saneamiento o sistema de saneamiento sin antes comprender la naturaleza de la persona que necesita ser sanado.*
- *“El propósito es asegurar el más alto desarrollo del cuerpo, mente y alma”.*
CH 107

- La mala alimentación de muchas generaciones, los hábitos de glotonería y desenfreno de la gente, han hecho que se llenen nuestros hospicios, prisiones y manicomios. La intemperancia en la bebida de té, café, vino, cerveza, ron y brandy, además del uso del tabaco, el opio y otros narcóticos, ha producido una gran degeneración mental y física que continúa creciendo constantemente.

CSI 49

- *La “mente” está en peligro sobre la tierra. La reforma pro-salud es uno de los instrumentos de Dios para la restauración y la preservación de la mente humana en un mundo de depravación y degeneración moral. Ella declara: “La abstinencia de las cosas que Dios ha prohibido es la única manera de evitar la ruina del cuerpo y la mente”.*

- *Por lo tanto es requerido que los principios de la reforma pro-salud sea agitado en la arena pública.*
- *Esta obra debe andar de mano con la proclamación del mensaje de los tres ángeles; por lo menos por dos razones.*

- *Primero: el instruir al público sobre el cuidado propio de la salud derribará los prejuicios en contra del mensaje y la gente estará más dispuesta a aceptar.*
- *En segundo lugar y quizás el más importante es que las mentes de tantos están tan dañadas que les es imposible percibir la belleza del mensaje.*

- *Lo que nos debe mover a promover la reforma pro-salud es nuestro interés en el bienestar de otros;*
- *un bienestar que está seriamente deteriorado por nuestros hábitos alimenticios y la intemperancia.*

- Enseñemos las verdades de este Mensaje de Salud. Lo correcto y lo incorrecto, pero enseñémoslo como Cristo lo haría.
- Solo el método de Cristo es el que dará resultado.
- La Sra. Elena G. de White dice:

- Sólo el método de Cristo será el que dará éxito para llegar a la gente. El Salvador trataba con los hombres como quien deseaba hacerles bien. Les mostraba simpatía, atendía a sus necesidades y se ganaba su confianza. Entonces les decía: "Seguidme." MC 102